

Bestätigung über die jährliche Überwachung der Umstempelvereinbarung

Confirmation for the annual surveillance of the re-stamping agreement

Die zuständige unabhängige Stelle bestätigt, dass am 11. Dezember 2025 in der Firma
The relevant third party confirms that on 11th of December 2025 in the company

Hasweld GmbH
Gewerbepark 22
4851 Gampern
Österreich

die wiederkehrende Kontrollprüfung des Materialverfolgungssystems sowie der sachgemäßen Umstempelungen gemäß der Vereinbarung mit der Bericht Nr.: 2230/HTH/23 vom 30.09.2023 durchgeführt wurde.

the annual surveillance assessment of the arranged storage system and the proper re-stamping according to the Report No.: 2230/HTH/23 issued on 30.09.2023 has been performed.

Ergebnis / Result: **Keine Beanstandung. / accurate.**

Die nächste jährliche Überwachung erfolgt bis spätestens:
This next annual monitoring takes place at the latest:

30.09.2026

Jegliche Veränderung hinsichtlich der umstempelberechtigten Personen ist der zuständigen unabhängigen Stelle TÜV AUSTRIA GMBH schriftlich mitzuteilen.

Any change regarding the authorized employees to re-stamp is send to the relevant third party TÜV AUSTRIA GMBH in writing.


Dipl.-Ing. A. Mastnák
Leonding 15. DEZ. 2025
.....
Ort, Datum, Unterschrift / place, date, signature
TÜV AUSTRIA GMBH
Zuständige unabhängige Stelle / relevant third party